苦手な技などにも向き合い常

日々の練習で手を抜かず、



## 々の練習を惜しまず JOC大会 指すは 2連覇

須田 風海音 伊勢崎商業高等学校

> やピンの良いところにボール 礎練習を欠かさずに行うこと ました。ですが、普段から基 を当てることが難しく苦戦し えていきました」 ストライクを出せる回数が増 トロールできるようになり、 で、だんだんとボールをコン 一最初はボールを曲げること

りました」 ウリングに打ち込むようにな 取りたいと思い、本格的にボ たため、次こそは良い点数が 数が伸びず、 ました。思っていたよりも点 り、気持ちがいいです」とボ ピンを弾いた音は爽快感があ 区のボウリング大会に参加し かけを聞きました。 ウリングの魅力を話す須田さ ライクを取れた時だけに鳴る、 んにボウリングを始めたきっ っても音です。きれいにスト ボウリングの魅力は何と 小学5年生の時に家族と地 悔しい思いをし

THE PARTY

22 23

20 21

ます。 までに時間がかかったと言い リングに取り組むようになっ た須田さんですが、上達する った悔しさから本格的にボウ 大会で良い点数が取れなか

> です」 う一度優勝し、 ことしも開催されるので、も 場面で連続してストライクを 結果には驚きましたが、 ない試合ができました。正直、 たです。今大会と同じ大会が することができてうれしかっ 出すことができ、悔いの残ら ーに負け大事な場面でストラ したので、今大会では大事な イクを出せず、悔しい思いを 過去の大会ではプレッシャ 2連覇したい 優勝

中学時代には全日本中 学ボウリング大会で準 優勝を果たすなど、多

プロフィル すだ・ふみね

くの大会で成績を残し ている。高校卒業後も 競技を続け、将来はプ 口になりたいと話す。 趣味はサッカー観戦で テレビで試合を見るこ とが最近の楽しみ

●午前7時54分~ ●午後1時25分~ ●午後5時50分~

5月24日(金)にいせさき FMで放送します

## 本市の人口(2024年4月1日現在)



見事、男子個人優勝を果たし

ボウリング選手権大会では、

リンピックカップ全日本高校

成績にも表れます。昨年8月

に努力を重ねた結果は大会の

に行われたJOCジュニアオ

ました。



## 市税の納期

今月のイン

固定資産税・都市計画税 1期 軽自動車税 全期 納期限は5月31日(金)です

収納課(☎27-2723)

となりました。 い、広報課から新部署へ異動

さんの笑顔を写真に収めて紙 すと「取材に行って市民の皆 際に書いた編集後記を読み返 ってきたことを思い出しまし まな場面で皆さんの笑顔を撮 ていました。ふと振り返ると、 面で紹介したいです」と書い た。広報いせさきの作成は、 在席したこの4年間のさまざ 4年前、広報課に異動した

Ē

このたび春の人事異動に伴

も楽しみにしています。

れる皆さんの笑顔をこれから

卒業となりましたが、掲載さ